

Solaroffensive 2030 der Gemeinde Wünnewil-Flamatt

Die Gemeinde Wünnewil-Flamatt setzt sich für den Ausbau der Photovoltaik-Produktion ein.

Heute beträgt die Gesamtleistung aller PV-Anlagen auf dem Gemeindegebiet 3738 kWp oder 663 Wp pro EinwohnerIn. Dies entspricht 5.5% des Potentials. Zum Vergleich: Im Sensebezirk beträgt der Wert 884 Wp/E, im Kanton Freiburg 995 Wp/E, in der Schweiz 656 Wp/E.

Die Gemeinde setzt sich zum Ziel, diesen Wert bis ins Jahr 2030 auf 2000 Wp/E zu steigern, die Produktion von Solarstrom also etwa um das Dreifache zu erhöhen. Dies soll mit dem Bau von PV-Anlagen auf gemeindeeigenen Gebäuden, aber auch mit Hilfe des Gewerbes und der Bevölkerung geschehen.

Unser Angebot:

- Aktuelle Informationen rund um das Thema Photovoltaik (Wüfla, Homepage, Anlässe)
- Kostenlose Erstberatung zum Bau einer eigenen PV-Anlage

Ein jährlicher Zwischenbericht in der Wüfla wird über den Stand der Solaroffensive informieren. Grössere Anlagen sollen in diesem namentlich erwähnt werden.



Quelle: vese.ch

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Kontaktieren Sie uns unter: gemeinde@wuennewil-flamatt.ch



Erfahren Sie mehr:



Ein Projekt der Umweltund Energiekommission